



Regierungsratsbeschluss vom 25. August 2015

Schriftliche Anfrage Andreas Ungricht betreffend Umsetzung der Strasseninitiative

P155260

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Gemäss dem Gegenvorschlag des Grossen Rates zur Strassen-Initiative sollen innert sieben Jahren an allen verkehrsorientierten Strassen einfache, kostengünstige Markierungsmassnahmen (mit „Farbe und Pinsel“) umgesetzt werden, um die Verkehrssituation für den Fuss- und Veloverkehr sowie den öffentlichen Verkehr zu verbessern. Falls der Gegenvorschlag in der bevorstehenden Volksabstimmung vom 15. November 2015 angenommen wird, werden zusätzliche Tempo 30-Zonen auch in verkehrsorientierten Strassen eingerichtet. Wo dies aufgrund bundesrechtlicher Vorgaben nicht möglich ist, müsste die Aufhebung von Fahrspuren oder Parkplätzen zugunsten von Velospuren geprüft werden.

